

UN MOIS
UN PORTRAIT

JEAN-LUC GAYRARD ET GUY AUBELEAU # 7

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

J-L G : Gayrard Jean-Luc, je suis là depuis 1982, j'ai 57 ans et je suis menuisier. J'étais ici avec Monsieur Caubel depuis le début. Nous avons repris l'entreprise en 1996.

G A : Je m'appelle Guy Aubeleau. Je suis né en décembre 1969 et je suis ici depuis 1985. On a repris l'entreprise depuis 1996.

> D'où êtes-vous originaires ?

J-L G : Sainte Juliette Sur Viaur

G A : Cassagnes

> Depuis quand êtes-vous implanté à Cassagnes ?

J-L G : J'habite à Cassagnes depuis 1989

G A : J'ai toujours vécu à Cassagnes

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

G A : Par passion

J-L G : Il fallait bien faire quelque chose

G A : Non mais on fait ça parce que ça nous plaît déjà quand même ! De créer, on crée, on fabrique quelque chose.

J-L G : Oui c'est vrai, on fabrique, on voit ce qu'on fait. Quand on sort en fin de journée, on sait ce qu'on a fait et ça reste.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

G A : Créer

J-L G : Travailler en atelier.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

G A : Moi je fais de la moto. J'aime bien marcher aussi, les balades.

J-L G : Moi je fais beaucoup de bricolage et un peu le jardin.

> Carotte ou lapin ?

G A : Carotte

J-L G : Carotte (rire)

> Vous êtes plutôt salé ou sucré ?

G A : Sucré

J-L G : Salé

> Votre recette de cuisine préférée ?

J-L G : Pâtisserie, meringue !

G A : Tout ce qui est gâteau, dessert !

MERCI À GUY ET JEAN-LUC !

ÉBÉNISTE ET MENUISIER
À CASSAGNES-BÉGONHÈS